

Cuba dépêche des brigades médicales au Suriname et à la Grenade



La Havane, 22 mars, (RHC).- Des brigades médicales cubaines se sont rendues ce vendredi au Suriname et en Grenade afin d'offrir leurs services aux populations de ces pays, a annoncé sur son compte Twitter le ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

Il a également annoncé l'arrivée d'une brigade médicale cubaine en Italie ce samedi pour répondre à la demande de la région de Lombardie, gravement touchée par la maladie provoquée par le nouveau coronavirus, Covid-19, déclaré pandémie par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

Rodrigo Malmierca a rappelé que les membres de la brigade Henry Reeve, spécialisée en situation de désastres et d'épidémies participent d'ores et déjà à ce même effort au Venezuela et au Nicaragua, en réponse à la demande des gouvernements de ces pays d'Amérique latine.

Avec Prensa Latina



Radio Habana Cuba